「五ヶ瀬中学校・学校便り」



## 学び舎

第 5号

令和4年 5月24 (火) 発行

文責:校長 国生 尚

## 体育大会が無事終了しました。

5月2日(月)に結団式を行い、この日を皮切りに体育大会の練習や準備が本格的に始まりました。今年度は、①天候面、②生徒の健康・安全面を考慮して体育大会を5月開催としました。昨年度末から準備をしていた部分もありましたが、それでも練習や準備の期間が短いため、生徒の皆さん、先生方ともに例年とは異なるタイトな状況でした。

当日は、これぞ5月の青空といえるほどの最高の天気でした。「Never Ending Story ~終わらない物語 変わらない 絆~」(発案は3年生杉村萌花さん)のテーマのもと熱戦が繰り広げられました。結果は保護者の皆さまご存知なのでここでは触れません。



体育大会という大きな行事を通して、生徒の皆さんはどれだけ成長したでしょうか。本校生徒はアンコンシャスバイアスについて学んでいます(詳しくは次の項目で)。学習の目的の1つに、「思い込みにより自分自身の能力・可能性を閉じ込めない」というものがあります。これまで自分自身で決めつけていた限界を、どれだけ乗り越えることができたでしょうか。また、これまで自分はここまでと決めていた能力を、どれだけ伸ばすことができたでしょうか。体育大会後の生徒の皆さんの姿を楽しみに見守っていきたいと思います。

最後になりましたが、美化作業をはじめ、前日から当日にかけて保護者の皆さまには多大なるご支援とご協力をいただきました。心よりお礼申し上げます。

## 「アンコンシャスバイアス」とは

「アンコンシャスバイアス (言葉が長いので、以下アンコン)」という言葉は聴き慣れない言葉だと思います。私も、この言葉に出会ったのが昨年の12月と、つい最近です。

アンコンとは、一言でいうと「無意識に行っている偏ったものの見方・考え方」です。誰でも、 或ること(もの)に対して、「こうあるべき」とか「絶対○○」といった考えを持っていると思い ます。時としてこれがマイナスにはたらくことがあるようです。

5月9日(月)と17日(火)の2回、1年生を対象にアンコン授業を実施しました。正確には、外部講師をオンラインで繋いで授業を行ってもらいました。2・3年生は昨年度実施しています。この授業の目的は、下の①~③です。

- ① 自分自身の中にあるアンコンに気付かせるとともに、自分も含めた一人ひとりを大切にしようとする心情を育成する。
- ② よりよい社会の形成者としての自覚を促す。
- ③ 自らの可能性を信じ、たくましく生き抜く等キャリア教育としての資質・能力を育成する。

実際の授業のことについては、学校HPにアップしていますので、こちらでご確認ください。 2回の授業は終わりましたが、授業はアンコンについて考えていくきっかけに過ぎません。これからの生活で活かすことが大切なのです。

今回1年生が授業を受けたことにより、本校のすべての生徒がアンコンシャスバイアスについて学んだことになります。ぜひ、ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

学校HPでも随時情報を発信しております。右のQRコードからアクセスできますので、HPも是非ご覧ください。

「QRコード」は、(株)デンソーウェーブの登録商標です。

